

Antrag auf Ausbesserung des Fahrbandrand

Friedenhort

Wuppertal, 04.05.2021

Sehr geehrte Frau Limberg,
Sehr geehrter Bezirksbürgermeister,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die CDU-beantragt, die Bezirksvertretung möge beschließen:

Ausbesserung des Fahrbandrandes der Straße Friedenshort ab Hausnummer 64 Richtung Pflegeheim durch aufbringen von Schotter.

Begründung:

Die Straße Friedenshort in Richtung Pflegeheim ist schmal und wird einseitig oft trotz Parkverbot beparkt. Dies führt dazu, dass Fahrzeuge, im speziellen breite Krankentransportfahrzeuge den nicht befestigten Fahrbandrand am Zaun nutzen müssen. Dieser ist jedoch nicht befestigt und weist erhebliche Löcher und Spurrinnen auf, welche eine Gefahr für die Fahrzeuge darstellen und ein Unfallrisiko birgt. Die Fahrbahn bricht an dieser Stelle immer weiter weg und verschlimmert das aktuelle Problem.

Eine temporäre „Notreparatur“ erscheint hier ausreichend, da in diesem Bereich mit dem geplanten Aus- und teilweise Neubau des Pflegeheims ohnehin eine Sanierung der Straße vorgesehen ist.

Dirk Müller
Sprecher Fraktion CDU-Ronsdorf

